

APRENDIENDO AL AIRE LIBRE

JUGANDO HOY, PREPARAN SU MAÑANA

Jueves,
18 de mayo
de 2017



Pasar tiempo jugando y aprendiendo al aire libre es fundamental para una infancia feliz y ayuda a los niños a aprender habilidades importantes para su futuro. Esta es la filosofía detrás de Aprendiendo al Aire Libre. Participa en el movimiento en: www.aprendiendoal aire libre.es



PROJECTDIRT
CONNECTING COMMUNITIES FOR GOOD

Aprendiendo al Aire Libre es una campaña global pensada para que los niños puedan aprender y jugar fuera del centro educativo, respaldada por marcas de Unilever bajo la campaña Ensuciarse es Bueno (Dirt is Good) y encabezada por la iniciativa Project Dirt. Inspirándonos en el Empty Classroom Day (Día de las Aulas Vacías) del Reino Unido, centros educativos de todo el mundo llevarán como mínimo una de sus clases al aire libre, enseñando habilidades básicas y creando conciencia sobre la importancia del juego en el exterior.